

三池勢働争議ハ其後益々三井系各工場及炭坑ニ波及シ殆ント底止スル所ヲ知ラサル状態ニヤル力争議團ニ於テハ其ノ輪廓、擴大スルニ伴ヒ一層セカレ節度ヲ守リ無限緊張ノ裡ニ被序ト牙釋ヲ特レ飽々目的、貫徹見るガレハ止マストノ就クホシ居レルモ其内部ニ於テハ時日、逐次緩和シ漸次軟化スルモノ増加シ最近又力結束ニ織分、龜裂ヲ生レタルヤ、感ヘアリ而レテ一面公社側ニ於テ表面強硬ヲ表ヒ居レルモ内に於テ賃銀値上問題以外、其ニ於テハ表裏少々、譲歩ハ已ムラ得サル可レト、者ハ獨ニ有レ居ルラ以テハ表裏向タ顧取シタル若井大字田中長ハ以ノ機会ニ於テ署名立候、安枝ヲ勧説スヘシ又々意見ヲ独取スル事未だ正式調停、程度ハ達セサルモ猶積極的態度ニ云テツアルラ以テ足力動機トリ遠カラス争議ニ轉化、未タスヘレト思、群ト相俟テ敵意改言戒申

記

一般的状勢

ラル然ルニ争議ニ関連シテ無根ノ浮説ヲ流布シ又ハ一部新聞紙等六故ヲニ重複ラ誇大ニ報道シ人ベラ勤務混亂ヤシシタル傾向ナニ非サルラ以テ以尋、臭ニ關シテモ争議推移ト相俟テ敵意改言戒申

過敏未着騒動中、寫、原炭坑ニ於テモ愈々本月廿三日械械郡野筒方寺一部、峰起シ次テ全丁酉日ニ至リ今日ト隠忍シ居タル製煤所、全エ殆ント（有ニ起ケ又全ニヤ大日港務所ニテ電車運轉牛及電工等約威百餘名、策應者ヲムスニ至リタルヲ以テ遠カラス廢坑、廻原キアル大涌炭坑稼働者六〇〇）ヲ除ク、外全部、三井系諸工場、鐵山、志ク